



LOS ORTIZ

CONECTANDO CON FAMILIAS

Dios nos ha visitado en estos meses y nos ha permitido ver personas siendo cambiadas con el evangelio y otros bautizándose y creciendo en la palabra de Dios. Para nosotros es un privilegio servir a la gente y ser testigos de cómo el poder del evangelio sigue salvando personas.

Tuve la oportunidad de presentarles el evangelio a David y Jeremy gloria a Dios dijeron sí a Jesús y luego se bautizaron alabamos a Dios porque Eliezer Hijo de un hermano de la iglesia también dijo sí a Cristo y fue bautizado.



Que bendición por creyentes que tenemos la oportunidad de enseñarle la palabra de Dios y verlos crecer en discipulado.



Una de las bendiciones que Dios me ha permitido hacer en Puerto Cortes, es conocer a Juan Carlos, tuve la oportunidad de ganarle para Cristo y discipular, es un gozo verlo crecer espiritualmente, enseñando en discipulado y trabajando en la iglesia en la computadora.

Estimado Pastor e Iglesia;

Les saludamos por medio de este reporte, deseando lo mejor para ustedes que están pendiente de nosotros mientras estamos sirviendo en puerto cortés, Honduras. Mi esposa Lucas y Yo estamos muy agradecidos con Dios por la Protección y provisión y el privilegio que tenemos de Servirle en su obra. De igual manera agradecemos a ustedes que nos sostienen con sus oraciones y apoyo económico y nos permiten ser sus representantes en este lugar.

LLAMADOS PARA SERVIR

Iniciamos nuestro tercer año sirviendo en Honduras, nuestro lema de este año es llamados para servir Dios nos a retado para hacer más para la iglesia, misiones y nuestra comunidad, llevamos el evangelio a la estación de bomberos y en los próximos días lo haremos a más lugares de nuestra ciudad.



Seguimos llevando el evangelio en nuestra ciudad, cada miércoles y sábados salimos a testificar de Cristo, Dios nos ha bendecido con una iglesia que está comprometida a llevar el evangelio a todas a todos los lugares públicos de nuestro puerto cortés.



Alabamos a Dios que nos permite tener parte en su obra En el mes de enero y febrero 36 personas recibieron a Cristo en sus vidas y 4 fueron bautizadas. ¡Gloria a Dios!!

PETICIONES

- Por más obreros para nuestra iglesia.
- Por más obreros para hacer la obra de Evangelista.
- Por que este año podamos servir más a nuestra gente y que haya mucho fruto para la Gloria de Dios.
- Salud de Roque Ortiz tiene derrame cerebral (papa de Hno. Ortiz)
- Por sabiduría y más apoyo económico para nuestra familia